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今日の例会

第1666回平成29年12月12日（火）

年末会員家方笑箒星茉見会
東急ホテル4F雅の間18:00

吉田敬岳君がおいで頂きました。どうぞゆっくりなさ

っていって下さい。

地区大会も済み、年内の特別な行事としては年末の家

族会を残すくらいになりました。次年度の準備も始まり

ました。じっくり考える暇もなく、クラブ行事をこなし

ている内に後半へ突入という印象です｡歴代会長の方ノマ

もこんな感じだったのでしょうか。じっくりご鞭燵を賜

りたいところです。

さて、いきなり墓地の話しで申し訳ありませんが、私

などは勿論神道式墓地でありますが､神道専用の墓地を

神葬墓地といいます。

今、私、神社庁が経営している神葬墓地の管理委員会に

閏与しております｡神葬墓地といってもあまりピンと来

ないでしょうが､まとまった場所に神葬墓地がある県も

多くはありません｡歴史的には､徳川政権時代を通じて、

戸籍･身分証明を寺院が取り扱う寺請制度が施行されま

したので､神官も檀家とならざるを得ず神葬墓地も明治

以降のものが殆どです。その影響で、一般的には神道に

よって祖先祭祀を行っている家は現在も多くはありま

せん。

神社の世界では、特に明治政府の時代に入って、穂れを

遠ざける傾向が強くなり、仏教界ほど葬儀式や墓地が整

備されてきていません。

墓地全体の事を考えれば､高齢化社会を迎えつつあっ

た頃は墓不足が危愼されておりました。もちろん東京な

どのように人□が集中するところは､現在も墓地は不足

しています。

ところが今、一般的には墓余りの状態になっています。

石屋さんに聞くと、最近は新規の墓地造成が少なく、墓

じまいの方が多いという事です。

確かに神社庁の神葬墓地においても最近新規貸付は少

なく、草生した無縁墳墓や祭祀継承者不明の墓地が目立

っています。神葬墓地ですらそうですから、寺院墓地や

公共団体墓地だと、より無縁墳墓が増えていると思いま

す。一番困るのは、継承者の逃亡です。墓じまいも結構

な費用が掛かりますから、意図的に所在不明になり後始

末を墓地の経営者にさせようという人です｡本当に罰当

たり。世も末です。

罰当たりは置いておいて、そういった影響で所謂納骨堂

が激増しています。そして継承者がいない方は、他の方

と共に葬ってもらう合葬墓を生前に契約します｡ただ自

分が死んだ後ですから、自分のお骨を合葬墓まで運んで

行けません。どうやってその合葬墓へ辿り善くのかとい

う問題を解決しておかなければいけません。

先回の例会

第1665回平成29年12月5日（火）晴

「千種□－タリーに於ける危機管理」

地区危機管理委員長神戸邦夫様（豊橋南RC)

◆君が代

◆それでこそロータリー

◆ゲスト紹介

地区危機管理委員長神戸邦夫様（豊橋南RC)

◆ビジター紹介

野原秀雄様（分区幹事。名古屋東RC)

吉田敬岳様（名古屋中RC)

◆出席報告

正会員 36（32）名 出席28名

名言会員 1名

出席率（名言会員除<) 87 50%
前々回11／21 （修正出席率) 100%

|福井幹事報告

次週は例会時間を変更して、 18：00より年末会員

家族会を4階「雅の間」にて開催致します。

受付は17：30より開始致します。昼間の例会はご

ざいませんのでお間違いなくお願い致します

先週の理事役員会承認事項報告

本日の配布案内： 1月の新年例会のご案内

□一タリーの友12月号が届いておりますのでお帰

りにお持ち下さい
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|吉田会長挨拶’

本日はゲストとしてお迎え致しま

した地区危機管理委員会の神戸邦夫

委員長に卓話をお願いしております。

宜しくお願い致します。

そしてビジターとして分区幹事の野

原秀雄君､名古屋中ロータリークラブ

『勢夛会纒涛＝可 ：ラ“職未鰯鶉蕊を創靭~爵しよう』 恭識麟蘇鰻繊懲樅照地でおり議す。
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卓話
「千種□一タリーに於ける危機管理」

名古屋千種クラブの奉仕活動について考えよう

噸衰W釦地区危機管理雲員書委員長神戸邦夫様

〆 箏
◇これまでの動きと今後の危機管理について

・2005年大阪世界会議でのセクハラ事件の暴露

青少年交換学生事業におけるRIの指示

「ロータリー章典2.100．青少年の保護]」この中に
青少年保護に閏することがうたわれている

ここに危機管理委員会の設置が義務付けられている

・2620地区（静岡・山梨）における事例

・本年度より危機管理基金300万円を予算化

・今後の動き

マルチ化、いろいろな奉仕活動への適用

（マルチ化とは34地区全体で保険などを掛けること）

◇危機管理委員会の構成

危機管理規定に従い

･PG,GEをカウンセラーに置く

・委員長以下若干名を専任の委員として置く

・青少年に関わる委員会の委員長を委員に置く

・医療関係、心のケア、警察、報道関係の専門家で非
□一タリアンを委員に置く

・本年度より予算化された危機管理墓今3百万円の運

用に関わるため、地区幹事をその担当委員に置く

（これが使われないことがベスト！）

◇備えあれば憂いなし

3~11における危機管理の実例．

この未曾有の大災害でほとんどの国内の交換学生が

帰国した!！

この時の仙台港周辺での2社の危機対応事例

・失敗した事例

伝聞なので詳細は不明ながら多くの犠牲者発生

・成功した事例

日鐵住金建材仙台製造所（失敗例の会社のそば）
所外にいた1名を除き所内の80名余は全員無事

年1回の避難訓練を1週間前に実施した

避難すべきかどうかの手順が明確化されていた

◇□－タリーに於ける危機とは

ロータリー活動存続にとって好ましくない全ての事象

RIはロータリーの危機に関し

「□一タリー章典2.100． 青少年の保護」として規定
その中には、RIはどのような事を報告すべきか（□－

タリー章典2100.3)RIは適切な処置を講じなかった

クラブに対して極めて厳しい処置（□一タリー章典

2.100.2）を定めた

。□－タリーの奉仕活動活動で起こった危機事案に対処

するため、危機管理委員会がある！ ！

◇名古屋千種クラブでの対外奉仕活動の考察

名古屋千種クラブのプログラムを考察

・事前に問題点を洗い出し危機の芽を摘むことが大切
・社会奉仕委員会のプログラム～この事例では大問題は
起こらないと思いますが！ ！

最近はあちこちに、豊田自動織機やIHIの在庫管理

搬送システムを応用した、自動搬送式納骨堂が増えてい

ますから皆さんよ＜目に止まると思います。しかし、あ

れも飽和状態になってきて、東京・地方を問わず、完成

したは良いが契約が集まらずに倒産するお寺も出てき

ています。そして大規模な搬送システムですから、ラン

ニングコストもかなり必要です。

また上手く経営している寺院でも､何十年後には必ずシ

ステムの入れ蓄えや建て替え時期がきますから、その時

資金がないと搬送も電気も止まり、それこそ、納骨幽霊
ビルが残るだけという悲惨な事になりそうです。

神社庁でも、昨年小規模な納骨殿・合葬蟇を造りまし

たが､将来のリスクが無いように､一切電気を使用せず、

従来の墓所と似たような御影石だけで質素に建てまし

た。高齢者が増加しても祭祀継承者がいれば、現在のよ
うな状況はあり得ませんが､その継承者がいなくなって

いるという事は人口縮小のもたらす現象だと思います。

死後でも安眠できません。

もうすぐ正月のこの時期にお蟇の話しもないでしょう

が、 「正月や冥途の旅の一里塚めでたくもありめでたく

もなし」 （－休宗純）というところです。

墓不足になると思ったら、墓余りになりました。近未

来の事でも予測は難しいものです。

’ 米山功労者表彰

第5回米山功労者 加藤重雄君

第2回米山功労者 樫尾富二君

米山功労者へ感謝状が贈呈されました
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林永若君 「名古屋市技能者功労者賞｜受賞
おめでとう言ざいます

画唾 ロータリー:変化巷もたらす麺｜盲
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青少年交換（派遣学生）の河合里咲さんから

レポートが届きましたのでご紹介します
「東山総合公園ペイント活動」開催時における名古屋

千種□一タリーにとって好ましくない事態とは？

（例）

・風が強い場合､ペイントが霧状になり目に入るなど、

作業時に起こりうる不具合

・作業終了後のベンチに座って、衣服にペイントが付
言するトラブル

これら、考えられる事をイベント想定関連図にまとめ

る。そこから想定される不具合を見つけ出す。

◇最近のマスコミを騒がしている事例の考察

・大手メーカー（神戸製鋼グループ）

規格外品の顧客への納入

・大相撲

組織内での報告義務と外部への通報

RIの指示によるロータリー内部の通報義務との比較

◇やぱいな！と思ったら危機管理委員会にご一報を！
いろいろお話しししましたが、対外的にまずいな！

と思ったら事実の真偽はともかくすべての事案を

72時間以内にRIに報告する必要があります

とにかく危機管理委員会に一報を1 1

MonthlyReportinNovember

今月は少し雪が降り32F以下の日が多くなり冬が近づ

いて来たなと思います。ミシガンは雪の鬘がすごいと聞

くので少しワクワクしています。感謝祭があって初めて

アメリカの伝統料理を食べました。ブラックフライデー

を初体験できて、ミシガンに来て初めて祝日だったと思

います。この4連休でたくさんお出かけすることができ

て良かったです。もう三ヶ月が経ち、日に日に時間が経

つのが早いなと思います。このマンスリーレポートのお

かげで来月はもっと頑張ろうと思えるのがとても有難

いです。

◇健康

怪我や風邪はひくことなく元気に毎日過ごせています。

ホストファミリーがピザやハンバーガーなどのファス

トフードが好きで今月はあまり家で作って食べること

がなかったので少し私にとってはストレスでした。なの

で、自分で家であるもので作ってみたりして自分なりに

工夫しているところです！たまにホストシスターと一

緒に料理をしてみたりして先月に比べてかなり距離が

近くなることができたと思います。

◇学校

毎日火曜日にホストマザーの妹さんの都合で､学校にホ

ストシスターと友達と一緒に放課後残っています｡そこ

で多数決で何をするか決めるのですが､私以外ホラー映
画が大好きで毎週ホラー映画を見ています｡彼女らがと
てもいたずらっ子なので怖がらせたり、いたずらをした

りしてきて遊んでいます。他にも、言葉遊び、アメリカ

のケーム（アルプス－万尺のような）や音楽を教えてく
れてとても盛り上がります！

部活が冬のシーズンが始まったので､学校が決まった時

から決めていたバスケかチアをやってみたいと思って

いたのですが､私のリサーチミスで3日シーズンが経っ

てしまったのでオフィスに聞きました。そしたらバスケ

は中学からやっている経験者以外はできないと言われ、

チアはもう遅い。初日以外は受け付けないと言われてし

まいました｡せっかくの機会を自分のミスで逃してしま

ってとても悔しいです1ですが今チアのコーチや入っ

ている友達､ホストマザーに間いて本当には入れないの

かどうか確認している所です1日本の学校と違い、今で

も学校のシステムが把握できず､後悔をしているので早

く理解して貴重な経験を逃さないようにします！

11月の初めの方に卒業式で薑るガウンや帽子、タッセ

ルなどを注文しました1卒業式やプロムがとても楽し

みです。学校のタレントショーで、歌のクラスとしてで

ました。初めての披露で、英語の発音や音程が心配でし
たが､楽しく歌うことができて周りの友達にも良かった

よ！と言われて安心しました。 12月にも歌のクラスで

クリスマスコンサートを開くので、それも楽しみたいと

思います！

◇授業

授業が始まってすぐの時は先生にゆっくり話してもら

えるか頼んでいたのですが今は話すスピードを下げて

もらうことなく授業を進めてくれます｡映画を見る時は

まだ英語字幕をつけてもらったり、本を読む時は先生が
要約と解説を渡してくれるので理解するのにとても助

かっています。 11月の初日に－学期の成績表をもらい

ました｡他の教科はAmB+なのですが化学がC+だっ

一一、二毒＝

～パラグアイオニバス委員会～

☆ミズーリ植物園よりSeason'sGreetingsCardが
届きましたのでご紹介します
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たので、頑張ろうと思います。英語の授業でシェイクス

ピアの詩や物語を読んでいるのですが､理解するのはと

てもハードです。でも11月の最終週にテストがあるの

で、できる限り努力したいです！

◇ホストファミリー

今回初めて感謝祭の時に食べる伝統の料理とブラック

フライデーを体験して来ました！ブラックフライデー

というのは感謝祭の次の日の事らしく、それは年々早ま

ってきて感謝祭の日もやっていたのでその日は近くに

あるウォルマートに行きました！それはお祭り騒ぎで

行く前にみんながクレイジーや､戦争みたいと友達が言

っていたのですが、ホストマザーに聞いたら新作の

iPhoneやテレビからクリスマスのオーナメントなど全

部が大幅に値下げされているのでみんな必死で、昔には

死者もでる程と言っていたのですこし行くのが怖かっ

たです｡ですが体験してみたら人が本当に沢山いて身動
きをとるのに精一杯でしたがとても楽しかったです。

◇まとめ

ホストシスターのお姉さんの息子のリアムという子が

週末によく遊びに来て全員で映画をみたり、料理をした

りゆったりしながら楽しんでいます。もすぐホストシス

ターの16歳の誕牛円で、私とホストマザーと友達でバ

レないように誕生日パーティーを開くためにコソコソ

準備をしています！私も誕生日プレゼントを作ってい

る最中です！アメリカで16歳は運転ができるようにな

るので一歩大人になるとても意味のある年だとホスト

マザーが教えてくれました。担当の方がホストチェンジ

は2月くらいだと思うと言われました｡楽しみですが今

のホストファミリーと別れるのは少し悲しいなと思い

ます。三ヶ月が経ち少し慣れて来た頃ですが、ハングリ

ー精神を忘れず努力し続けたいと思います！

ありがとうございます。

←ブラックフライデーの様子

感謝祭の時に食べた料理です

碑0

I

週末には友達と買い物に行くことができました！もう

周りはクリスマス一色で、今月はクリスマスの準備で週

末は忙しかったですが、日本にいた時はこの時期には早

すぎると思っていたので少し新鮮です日本で載ってい
るごみ箱と昔の1000円札を見つけました！他にも他の
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神戸邦夫（地区危機管理委員長・豊橋南RC)

本日は卓話の機会を頂きありがとうございました。

池森由幸

神戸委員長に卓話をお願いしました。

宜しくお願いします。

加藤重雄

免許証を返しました。二度と車は運転しません。

小林英毅

本日は囲碁会です。お隣の室でお待ちします。

碓氷美佳

次週は「年末会員家族懇親会」です1 1

会員のみなさまより多くの賞品をお寄せ頂きました。

ご厚情に感謝いたします！ありがとうございました。

渡邊源市

碓氷さん､昨日家族懇親会のプレゼントを誹えてきた

と聞きました、ごくろうさまです。

当日を楽しみにしています。

三好親 結婚記念日お祝い

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 林 永芳 伊藤健文

小山雅弘 牧野登志子 柵木充明

宮尾紘司 三好 親 鍋野可幸

太田和孝 大谷 恩 佐野 寛

志水ひろみ 鈴木理之 鈴木聖三

谷口 優 舎人経昭 余語秀暘

吉田 玄

大陸の言語やお金が飾ら

れていました。

◇ロータリー

11月の3日から5日まで

私の町から3時間ほどは

なれたところに2泊3日

でインバウンド、□－ツ

テクスそして派遣候補生

とその両親のかたがオリ

エンテーションで来まし

た。2日目と3日目は私

たちインバウドがそれぞ

や竜．
傍 ●

弓耗
~

ｰ

れの国の発表をしました！私ともう一人カナダに派遣

されている日本人の子と一緒に浴衣をきてプレゼンを

したら、とても好評でした！それがきっかけで日本に関

心を持ってくれて話を進めることができて､タブーや習

慣、学校、食事、アメリカとの違いなど紹介しました。

話をきいていただいた後の質問にも柔軟に対応できた

と思います。今回のプレゼンのために、話すトピックの

スライドを作って、お茶とお茶菓子日本のグミ、日本の

お寺やお城の写真、瀬戸焼のコップ、机を飾るために暖

簾を持って行きました。日本のポイフルやコロロ、果汁

グミなどグミ類はすぐに無くなってしまうほど人気で

した！もう一人の子が持って来たけん玉は人気でみん

な遊んでいました。日本の場所しか知らなかった数人の

候補生の人が日本ってすごくクールな国だね！行って

見たいと興味をもってくれて嬉しかったです。

牛｜合計 62,500円’281
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平成29年12月 19日（火) 12:30 3階錦の間

友蚕室の日
次回例会


